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 ATA nº. 212 – Aos vinte seis dias do mês de junho de dois mil e dezoito, na sede do Conselho 

Municipal de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos 

Conselhos iniciou às 14h30min a plenária extraordinária do CMAS. Justificaram a ausência os 

conselheiros: Sergio Henrique Marçal, Fabiana Gomes Pinheiro, Cristiano Miguel de Fillipini. O 

Presidente deseja as boas vindas a todos e solicita a inserção de um ponto de pauta que trata de 

da readequação do Plano de Trabalho da Entidade Rosa de Saron, e a retirada do item 2 que 

trata da readequação do plano de trabalho da Creche Hipolita Tereza Eranci. Tais solicitações 

foram aprovadas pelos conselheiros presentes. Seguindo com a Pauta Item 3 – Plano de Serviço 

Estadual. A vice-presidente Michelle esclarece que o plano trata-se do cofinanciamento dos 

serviços e benefícios socioassistenciais para o ano de 2018, sendo que os recursos são 

transferidos pelo fundo estadual para o fundo municipal. Como é de ciência de todos, o repasse 

de recurso estadual está em atraso, mas os serviços estão sendo realizado pelo município. O 

recurso é para atender o serviço da proteção básica, Serviço de Convivência e Fortalecimento de 

Vínculos no valor de R$ 48.000,00 (quarenta e oito mil reais); serviço da proteção especial: 

serviço do migrante: R$ 38.571,48 (trinta e oito mil quinhentos e setenta e um reais e quarenta e 

oito centavos) e o piso mineiro que é de R$ 363.396,00 (trezentos e sessenta e três mil, trezentos 

e noventa e seis reais) distribuídos para as modalidades, acolhimento institucional, serviço 

especializado em abordagem social e serviços de convivência e fortalecimento de vínculos para 

crianças, adolescentes, jovens, adultos e famílias. Após esclarecimentos foi aprovado por 

unanimidade o plano de serviço estadual para o ano de 2018. Foi informando ainda da 

necessidade de recompor a comissão responsável pela analise dos editais. Ficando a comissão 

composta por representantes governamentais: Claudia Cristina e Vânia Guarato, representante do 

CMAS: Janaina e Wirson. A secretária executiva informa que a conselheira Maria Aparecida 

Ferreira renunciou ao cargo de conselheira, sendo assim a conselheira suplente Erika Graziela 

Gomes da Silva passa a ser conselheira titular, ficando vaga a suplência. É esclarecido ainda pela 

secretária que quando a instituição perde sua inscrição no CMAS, é necessário realizar uma nova 

inscrição, conforme diretrizes do Conselho Nacional de Assistência Social, e tais informações já 

foram repassadas em plenárias, mas infelizmente nem todas as instituições participam e por isso 

não estão cientes das orientações, solicita ainda que o conselho formalize através de resolução 

própria tais diretrizes. Tal solicitação foi aprovada e a comissão de política pública ficou 

responsável por elaborar a resolução, em reunião agendada para o dia 09/07/2018 às 9hs. É 

informado que o pagamento referente aos aditivos já iniciaram e algumas instituições já 

receberam. Nada mais havendo a se tratar, o Presidente Rony Marcos encerrou à plenária 



extraordinária às 15:05min., esta ata foi redigida por mim Verediana Pereira de Freitas –Secretária 

Executiva do CMAS, que lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Oscarina Abadia Silva, 

Rony Marcos Souza Lemes, Wirson Resende da Cruz Filho, Erika Graziella Gomes da Silva, 

Nilton Carlos Resende, Francisca Moura Oliveira, Pedro Henrique Lucas, Michelle Carvalho 

Santos, Rosana Beatriz Getúlio Marçal, Sandra Maria Ottaiano, Eliane da Rocha Atuá Leocádio, 

Andrea de Oliveira Gomes, Reni Mendes da Silva. 

 


